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先週は、中山ガバナーをお迎えしてのガバナー公

式訪問例会でした。多くの会員の皆様に、ご出席

いただき例会出席率も藤枝南ロータリークラブよ

り多く、会長として大変ありがたく思い、皆様に

感謝申し上げます。当日は、11 時より会長懇談会

があり、その内容の概略をご報告いたします。 
まずはじめに、今年度のクラブ計画書について

概略の説明を求められました。RI 会長のテーマ、

地区目標を念頭に各委員会が年度計画を作成、実

行中と説明いたしました。その中で特に注目いた

だいたのは、３年にわたる中期計画でした。6 月に

中期計画を作成しましたが、柱は静岡産業大学の

冠講座です。冠講座を持っているロータリークラ

ブはあるが、ロータリアンが講師となって開催し

ている事、経費は一切かかっていないことなど非

常に意義のある活動と認めて頂きました。詳細は

酒向幹事が説明いたしました。 
そのほか、さくらの木の植樹事業も地域社会に

対し貢献できる大きな事業なので実行を期待され

ました。又、奉仕プロジェクト委員会と親睦委員

会で計画が始まった、韓国訪問についてもさわり

を説明し、ぜひ実行されたらとのお話でした。 
次にガバナーのお話がありました。 
＜4 つのテスト＞は、企業経営にぴったりとの内容

です。ガバナーの知人で倒産寸前の会社の立て直

しに＜4 つのテスト＞そのまま利用した結果、見事

に立て直しに成功されたとの事でした。 
又、浜松酒造様の社長がかかわっている掛川の

報徳社も同じような指針がありその内容をご説明

いただき、＜４つのテスト＞を改めて見直したと

ころです。 
最後に何か質問は無いかとのことでしたので、8

月に行ったクラブ協議会の内容にあった＜長期欠

席者＞についての中山ガバナーの考えをお聞きし、

今年度はそのように、結論をださないで次年度以

降にその判断をゆだねる事といたしました。先週

の 10 月 8 日は 24 節季の寒露です。朝晩と日中の

寒暖の差が大きく体調を崩し気味の季節です。体

調管理に注意されるようお願いいたします。 
■ 理 事 会 報 告             酒向 謙次君 
• 10 月・11 月度プログラムについて承認されまし

た 

• 地区大会スケジュール再確認について再確認さ

れました 

• MOA 子供美術展の協賛依頼について（巽ライオン

ズ岡﨑氏よりの依頼）保留といたしました 

• 小杉苑 会議室利用料 2,000/時の要望について

再交渉することとしました 

• クリスマス家族夜間例会（12/22）事業計画につ

いて承認されました 

• その他 

① 藤枝市国際友好協会より 

「25 周年記念姉妹都市友好式典」の出席依

頼があり、会長に出席していただくこととな

りました。 

② 次回理事会について 

次回理事会は 11/10 11：30 からです。 

■ 幹 事 報 告                酒向 謙次君 
• ザ・ロータリアン誌 The Rotarian10 月号が

届いております。 

• （財）ロータリー米山記念奨学会より、駐日

韓国大使へのインタビュー映像をホームペー
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ジに掲載した旨、お知らせがありました。米

山記念奨学会ホームページの「事業紹介ビデ

オ」のページからご覧ください。 

http://www.rotary-yoneyama.or.jp/summary

/video.html 

■ 出 席 報 告            竹田 勲君  
本日のホームクラブ 

出席者 前回の補正出席者 

32／42 76.19％ 33／43 76.74％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○池ノ谷君 ○島村君 板倉君 江﨑晴君  

落合君 杉浦君 鈴木邦君 鈴木舜君 仲田晃君 

村松君  

(２)メークアップ者 

石割 郁子君（藤枝南）  

■ スマイルＢＯＸ        竹田 勲君 
• 満７２才になりました。１０年後の誕生日を元気

でスマイルを入れたいです。       松葉 義之君 
• ありがとうございます！！４６歳です。実感あり

ません！              玉木 潤一郎君 
• ６２才となりました。年ごとに１年が短くなるよ   
うに感じます。これからより一層、日々１日に感

謝の気持ちで歩んで参りたいと思います。 
この度の小川国夫作品の上映につきましたは、石

垣会長、そして会員の皆様には多大なる御支援、

御力添えを賜り心より感謝申し上げます。おかげ

さまで大勢の皆様に御鑑賞いただき、成功裏に終

わる事ができました。誠にありがとうございまし   
た。                           仲田 廣志君 
• ２人の誕生日ありがとうございます。 

河井 宏文君                 
• ７３才の誕生日を無事迎える事ができました。有

難うございました。              栗原 毅君 
• ありがとうございます。１０／８もう過ぎてしま

いました。（アッ忘れていた！）    大塚 博巳君                             

• 結婚祝いありがとう！！２人で１６０才になり

ました。アアア・・・・          櫻井 龍太君 
• １０月８日の静岡第５分区ゴルフ大会が無事終

了しました。参加された皆様やスタッフを引き受

けてくださった皆様の惜しみないご協力に感謝

いたします。一致団結の姿を実感し、とても幸せ

な気持ちです。                  青島 克郎君     

• １０月１１日の市民ゴルフ大会にて２６０分の

２の準優勝でした。ニギリは青島アキラ君にやら

れました。                     森下 敏顯君     

• 本日、卓話をさせていただきます。宜しくお願い

します。                  山田 昭雄君 

スマイル累計額  ４７２，０００円 
（スマイル一括入金含 ４３名） 

■ テーブルメイトＢ担当卓話                  

 
 

山田 昭雄君 
 
 
 
「シール事業への挑戦」 
私の８０有余年の人生で、これだけはどうして

も忘れられない事があります。 
昭和４０年代より全国各地に、大型店の進出が盛

んとなり、地元の小売店では対策に苦慮していた

時代でした。 
 当時私は、商工会議所の商業対策委員長と市の

商店街連合会の理事であったため、毎日のように

各役員と会合を重ね、考えたのが「シール事業」

でありました。シールは市の鳥にあやかり「ウグ

イスシール」と名付け、市内の各金融機関の協力

を得て、５８年９月に本格的に発足しました。 
 消費者は、シールを溜めることで、買い物だけ

でなく、預金もできるようにしたので、大型店対

策の切り札となるか、新聞にも大きく取りあげら

れ、全国の各商店街でもこれを参考に発展したの

であります。 
 現在では、社会情勢と流通の変化により、全国

的に盛んであったシールがポイントカードになり

ましたのは皆様ご承知のとおりです。 
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●静岡第５分区ゴルフ大会 
１０月８日(金) ９時スタート 
静岡カントリー 島田ゴルフコース 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
（担当／櫻井君） 


